



CELINE VAN TILL

MARRAINE DES JEUX DU GRAND GENEVE

Comment es-tu arrivée à l'hippisme?

J'ai commencé l'équitation à l'âge de 6 ans pour vaincre ma timidité. Ayant très vite été passionnée par le cheval, j'ai choisi de me perfectionner dans le dressage. L'harmonie, l'élégance et la perfection du mouvement m'attirent beaucoup.

Quelle est ta devise?

Tout est possible. Etre positif, motivé et avoir beaucoup volonté. Un pas en avant est un tremplin pour aller encore beaucoup plus loin. J'encourage les jeunes athlètes à donner le meilleur d'eux-mêmes dans les règles du respect et du fair-play.

Quel est le dernier livre que tu as lu?

Un livre sur le succès et le développement personnel. J'essaie toujours de m'améliorer. D'ailleurs, je suis l'auteur du livre autobiographique "Pas à pas, histoire d'un accident et d'une résurrection", édition Slatkine.

Qu'est-ce que t'apporte le sport de haut niveau?

La passion, me dépasser, être heureuse. Le sport a également été un moyen de revenir à la vie! Le sport et plus particulièrement le cheval ont été mes meilleurs alliés après mon grave accident de 2008. Aujourd'hui, mon but est les Jeux Paralympiques!